

Le président de l'AGNU a reçu la délégation cubaine à Doha



Doha, 5 mars (RHC) Le président de l'Assemblée générale des Nations Unies (AGNU), Csaba Kőrösi, a reçu dimanche la délégation cubaine à la cinquième Conférence des pays les moins avancés, qui se tient à Doha.

La délégation cubaine, conduite par le ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement Rodrigo Malmierca, a abordé des questions d'intérêt mutuel, comme le soutien entre le bureau de la présidence de l'AGNU et la présidence du Groupe des 77 + Chine, actuellement assurée par l'île.

Ils ont notamment discuté des préparatifs des prochains sommets sur l'eau et les objectifs de développement durable (ODD), et ont convenu de travailler ensemble sur des questions telles que le changement climatique et le financement du développement.

Le ministre cubain a également rencontré le directeur général de l'Organisation internationale pour les migrations, Antonio Vitorino, avec qui il a discuté du soutien de l'île à la présidence du G77 + la Chine, sur des questions telles que le changement climatique, la science, la technologie et l'innovation et les ODD.

Il a également échangé des vues avec la délégation des Émirats arabes unis à la conférence, conduite par l'émir de Fujairah, Hamad bin Mohamed Al Sharqi, et par le ministre de l'économie Abdullah bin Touq Al Marri.

La rencontre, qualifiée d'amicale par le ministre cubain, a porté sur le potentiel de dynamisation des relations économiques bilatérales et sur le soutien des Émirats arabes unis à la gestion par Cuba du G77 + Chine.

Le représentant de l'île a eu aussi une conversation fraternelle avec la vice-ministre vietnamienne des Affaires étrangères Le Thi Thu Hang, et il a rappelé la prochaine célébration du 50e anniversaire de la visite du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, dans le sud de la nation indochinoise en pleine guerre.

Pour sa part, Thu Hang a assuré un soutien total au travail de Cuba à la tête du G77 + Chine.

Malmierca s'est également entretenu avec le ministre hondurien de la Planification, Ricardo Salgado. Ils ont passé en revue la collaboration bilatérale sur des questions telles que l'éducation, la santé et le sport, entre autres.

La cinquième édition de la Conférence des pays les moins avancés a été inaugurée ce dimanche, en présence du Secrétaire général des Nations Unies, António Guterres (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315711-le-president-de-lagnu-a-recu-la-delegation-cubaine-a-doha>



Radio Habana Cuba